



2017年 今年も

さようなら原発でいこう

今年も皆さまとご一緒に、さようなら・原発を願って、がんばりましょう。

首都圏反原発連は、今年も元気で官邸前抗議を始めました。わたしたちも、できることで原発なくそうの声を上げ続けましょう。

またまた とんでもないオハナシ

福島第1原発事故を起こした東京電力が、借り入れをするメガバンクなどに原発事故後1993億円もの利息を払っていたそうです。政府が損害賠償・廃炉・除染など、21兆円余りに膨らむ原発事故費用を電気料金値上げや、税金投入で国民に押し付けようとする中、このオハナシ聞こえませぬ。



お願い

「さようなら原発・ひだか」を、微力ながら続けて参りましたが、高齢となりパワーが不足してきました。どなたかに代わっていただき運動を続けて下さらないでしょうか。

これまで、何回かのスタンディングアクションを企画し、皆様のご協力で「原発はなくそう」の声を広めてきました。

いま、ますます「原発はやめよう」の声が大きくなっていますし、現実として、稼働している原発は川内原発の1基だけです。声を大きく上げ続けて原発を日本から、地球から、無くしていく方向がはつきりしているときです。

どうぞ運動を継続するために、代表になって下さる方、お声を上げてくださいます。3月11日まで是非ともお申し出くださいますよう、心からお願いを申し上げます。

小野田 まき

日高市下鹿山 こまがわ団地2-3-201
までポストイン又はお葉書などで、お願いします。

いのちを守れ!

フクシマを忘れない

さようなら原発 全国集会

3月20日 代々木公園

主催「さようなら原発」一千万署名市民の会

「さようなら原発・ひだか」通信

第17号

2017年2月

こまがわ団地2-3-201

小野田 まき